

Rencontre avec les commandants des Forces de l'ordre - 24 /Dec/ 2018

Dimanche 23 décembre 2018, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a reçu les commandants et les hauts responsables des Forces de l'ordre de la République islamique d'Iran.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rendu un vibrant hommage aux Forces de l'ordre pour leur participation active à la protection de l'ordre public et de la sécurité sur le territoire national.

L'honorable Ayatollah Khamenei a souligné que les activités des Forces de l'ordre sont jugées constamment par l'opinion publique, avant de déclarer : « Vous devez agir de sorte que les gens apprécient votre puissance, votre intégrité et votre vigilance. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté que pour occuper leur place convenable au sein de l'Ordre islamique d'Iran, les Forces de l'ordre doivent s'améliorer de jour en jour. « Les différentes unités des Forces de l'ordre dont les commissariats, les postes de police et les patrouilles sont toujours constamment exposés au jugement continu de l'opinion publique qui généralise naturellement ce jugement à l'ensemble des forces armées de la République islamique d'Iran », a ajouté l'honorable Ayatollah Khamenei.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a salué les bons progrès des Forces de l'ordre notamment en ce qui concerne le bon comportement avec les gens qui se rendent aux centres et aux postes des Forces de l'ordre. L'honorable Ayatollah Khamenei a appelé les commandants des Forces de l'ordre de redoubler leurs efforts dans ce sens en soulignant que les activités des Forces de l'ordre doivent être marquées par la sagesse et la bonne gestion afin de créer un sentiment de parfaite confiance.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le général Hossein Ashtari, commandant des Forces de l'ordre iraniennes, a présenté un bilan des activités de ces forces pour assurer l'ordre public et la sécurité sur l'ensemble du territoire.

À l'issue de cette réunion, la prière collective a eu lieu dirigée par l'honorable Ayatollah Khamenei.